



# 学校だより

5月号

令和4年4月28日発行  
京都府立聾学校長 竹本 明史

鮮やかな緑がまぶしい季節となりました。木々が新芽を芽吹き、伸ばす時期でもあります。そして、子ども達もまた、日々の生活の中で新たなことに挑戦へ、できる事を増やしながら自らが伸長していきます。一緒に見守っていきましょう。

さて、新年度が始まって1ヶ月近くが経ちました。お子様の様子はいかがですか。学校での出来事をご家庭で話をする機会がありますか。

保護者の皆様には、今日の出来事をお子様には是非問いかけて、話す時間を設けてほしいと思います。経験したことを思い返しながら、子ども達が新たな想像を膨らませる、また中・高等部の生徒には、進路のことやこれからの目標や夢など話をしてほしいと考えています。よろしく願いいたします。

ところで、本校には「重要文化財」が保存されています。「日本における盲・聾教育史、ひいては近代教育史研究上に価値が高い」との理由から、平成30年（2018）に文化庁より367点が重要文化財（歴史資料）の指定を受けました。

そして、翌年度から3年間、貴重な資料の保存と活用する方法を探るプロジェクトが始まり、昨年度は生徒達とワークショップを開催し、歴史を語るツールとして「学校史ミニ屏風」を生徒達が作成しました。ミニ屏風は、初代校長古河太四郎先生の紹介からはじまり、聾教育に関する掛け図や授業風景などで構成され、創意工夫のあるものができあがりしました。



古河先生の言葉に、「教育は恕の一字にあり」とあります。（恕とは思いやり）

来る5月24日は144回目の開校記念日となります。

古河先生の言葉に込められた、子ども達を思いやる心を持ち、そして、仲間を思いやる心、家族を思いやる心、人を思いやる心をはぐくむ教育を、ご家庭と学校とで共に進めてまいりましょう。

最後に、いまだコロナ禍の先が見通せない状況にあります。これまでも感染拡大防止としてたくさんの御協力をお願いしてきたところですが、引き続きの御協力を重ねてお願いいたします。

校長 竹本 明史

## < 5月の行事予定 >

行 事	
1	日
2	月 5/7の代休
3	火 憲法記念日
4	水 みどりの日
5	木 こどもの日
6	金 (小) 1年平常授業 (高) スタディサポート (小1、中1、高1) 心電図検査13:30 (高1) 胸部レントゲン13:15
7	土 参観日 PTA総会 PTA研修会 (小) 体重測定
8	日
9	月 (幼) 3歳給食開始 (中) 体重測定
10	火 (高) 医療職派遣事業研修会 尿検査③
11	水 (中) 修学旅行(～13) (小) 2・3年保護者給食試食会
12	木 (幼) お楽しみ会 (中) 1・2年校外学習
13	金
14	土
15	日
16	月
17	火 (幼) 動物園校外学習
18	水 (小) 学部説明会
19	木 (幼) 予備日 (中高) 近畿陸上
20	金 尿検査④
21	土
22	日
23	月 (幼小) 内科検診13:40
24	火 (幼) 体重測定
25	水 (高) 中間テスト(～26) (小) 参観② 懇談会③ 宿泊説明会④
26	木 (幼高) 歯科検診13:40 (小) 介護等体験
27	金 (小) 介護等体験
28	土
29	日
30	月 (中) 中間テスト(～31)
31	火 (幼) 校外学習：空港(4)・神戸港(5)

追加、変更等の可能性があります。  
学部等のお便りでも御確認ください。

## 各部の様子

### 幼稚部

4月12日(火)に入学式がありました。幼稚部に5人の元気なお友達が増えました。少し緊張した様子もありましたが、名前を呼ばれると、「はい」と返事をして前に出て、黄組さんからプレゼントをもらおうと嬉しそうにしていました。



### 小学部

新入生4人を迎え、今年度の小学部は18人で新年度のスタートを切りました。上級生は先輩の顔をして、1年生に学校生活について教えてあげています。みんなで仲良く頑張りましょう。



### 中学部

新入生3人を迎えました。少しずつ中学部の生活にも慣れてきました。部活動の体験も始まりました。2、3年生も新学年の活動に意欲的です。年度初めの疲れが出てくるころ。体調を整えて連休明け、元気に会いましょう。



### 高等部

新入生4人を迎え、9人で新年度のスタートを切りました。4月12日には新入生オリエンテーションを生徒会主催で実施しました。

また、4月19日～22日まで2、3年生の研修旅行(長崎・佐世保方面)を実施しました。歴史的建造物や異文化に触れ有意義な研修旅行となりました。

